Tiene la palabra el señor Edil Luis Suárez

## Que se realice el entubado de cunetas en diferentes calles de Libertad

**EDIL LUIS SUÁREZ.** Gracias, señora Presidenta.

En estos días, me he reunido con vecinos del barrio Cololó, km 56 de Ruta 1, de la ciudad de Libertad.

Fllos me expresaron SU preocupación por el mal estado de las calles v por la falta de limpieza en las cunetas. las aue necesitan ser entubadas mantener para una adecuada fluidez de las aguas que vienen desde la Ruta 1. Me estov refiriendo al entubado de las cunetas de calles Uruguay, que corre paralela a la Ruta 1, Argentina, Brasil y Paraguay. También incluveron en su planteo las cunetas de las calles Venezuela Chile, У que son transversales a la ruta.

Lo que precisamente me señalaban esos vecinos es que le consultara al Municipio de Libertad sobre los planes, o cronograma de trabajo, que pueda haber para atender esta situación, lo que me gustaría saber para poder darles respuesta a los vecinos.

Entiendo que la solución sería entubar, principalmente, la calle Brasil, que es donde desagua la Ruta 1 y es la que les está generando problemas a esos vecinos.

Solicito que la versión taquigráfica de mis palabras se envíe al Ejecutivo Departamental, al Municipio de Libertad, a la Comisión de Obras y Servicios Públicos de la Corporación y a la prensa.

## Que se repavimente y se instale alumbrado público en el camino que sale a la Ruta 45 desde la ciudad de Libertad

Por otro lado, señora Presidenta, quiero plantear otra solicitud de vecinos de Libertad, quienes me manifestaron que las personas que transitan por calle Rivera hacia el camino que sale a la Ruta 45 están solicitando la repavimentación de ese camino ya que aún se encuentra en mal estado y por las noches se torna muy peligroso. Además, solicitan que se le instale alumbrado público.

Solicito que la versión taquigráfica de mis palabras se envíe al Ejecutivo Departamental: a la Dirección General de Obras y Vialidad y a la Dirección General de Paseos Públicos Alumbrado de la Comuna: a la Comisión de Obras v Servicios Públicos de la Corporación: Municipio de Libertad y a la prensa.

## ◆ Que se mejore la señalización vial en la Ruta 45

En otro orden de cosas, señora Presidenta, vecinos de Colonia Italia solicitan mejorar la señalización vial de la Ruta 45, a la altura del km 62, próximo al camino Fernández Crespo, con la finalidad de aumentar la seguridad vial, sobre todo en horas de la noche, donde la poca visibilidad ha provocado varios accidentes.

Solicito que la versión taquigráfica de mis palabras se envíe al Ministerio de Transporte y Obras Públicas, al Ejecutivo Departamental, a la Comisión de Obras y Servicios Públicos de la Corporación y a la prensa.

 Barrio María Julia de la ciudad de Libertad: que se instale más alumbrado público en la calle Edison Pasteur

Por último, señora Presidenta, quería plantear el pedido de vecinos del barrio María Julia de la ciudad de Libertad. Ellos solicitan la instalación de más alumbrado público por calle Edison Pasteur hasta la calle José Facal y sus transversales.

Solicito que la versión taquigráfica de mis palabras se envíe al Ejecutivo Departamental, a la Dirección General de Paseos Públicos y Alumbrado de la Comuna, al Municipio de Libertad, a la Comisión de Obras y Servicios Públicos de la Corporación y a la prensa.

Gracias, señora Presidenta.

**SEÑORA PRESIDENTA.** Secretaría dará los trámites solicitados.